
インタビューを通して感じたことはふじの湯さんにはたく
さんの工夫があったということがわかりました。例えばお
客さんが過ごしやすいように工夫したりしているところが
すごいと思いました。このインタビューを通して岐阜市の
魅力などをもっと知ることができたのでこれからも岐阜の
ことに興味を持ち調べたりしていきたいです。

T.K

日本人はお風呂が大好きです。ま
た、この温泉は高齢者などの人
が多いです。なので小さいお子さ
ん、高齢者の方まで来やすいお
風呂にできるように頑張っている
そうです。いろんな年代の人でも
気持ちよく、過ごしやすく、楽
しいお風呂を目指しているそう
です。また初めて来る人にもしっ
かりと最後まで楽しめるように
しっかりと工夫しているそう。

ここに住んでいるからだそ
うです。また、岐阜には山
や川があるからお子さん
から高齢者の方まで住み
やすい町だとおっしゃって
いました。またたくさん
の特産物などが盛んですご
くいい町だともおっ
しゃっていました。

ふじの湯では小さなお子さんから高齢者の方まで気持ち
よく、過ごしやすく、楽しい、銭湯を目指しています。
なのでぜひ少しでも心身ともにリラックスしてくれたら
嬉しいとおっしゃっていました。ぜひアクアリゾート、
岐阜　ふじの湯に来てください。

アクアリゾート　岐阜　ふじの湯


